



Irá Clara a la conquista de alcaldías

• Tanto en Morena como en la oposición deberían tomar nota de ello y no echar en saco roto la declaración.

Sin nada que presumir desde su llegada al Antiguo Ayuntamiento, **Clara Brugada** dio a conocer un Informe sobre sus primeros 100 días de gobierno, en el que dejó claro que su prioridad será ir a la conquista de todo el territorio de la capital.

Tanto en Morena como en la oposición deberían tomar nota de ello y no echar en saco roto la declaración, pues les está avisando que buscará hacerse de todas las alcaldías de la ciudad, tarea en la que es *master*.

En uno de sus larguísimos y aburridos choros, ante alcaldes, diputados y funcionarios reunidos en el Auditorio Nacional, **Clarita** se llenó la boca de promesas, como la creación de más Utopías y estancias infantiles, pero destacó la descentralización de su administración.

"Es una nueva forma de gobernar que no deja dudas de que nuestro gobierno es de territorio, no de escritorio", dijo. Pero el mensaje que todos deberían leer con mucho cuidado es la instalación de 22 *casas de gobierno* en la capital.

En forma clara y directa, la jefa de Gobierno está anunciando que *invadirá* todas las alcaldías, incluso las de la 4T que no le responden a ella, y ése es el gran peligro para sus adversarios internos y externos.

Porque **Brugada** será mala para gobernar, pero para operar en territorio se pinta sola, y más si tiene de su lado a los duros que se han apoderado de las posiciones importantes dentro de su partido.

Para quienes piensan que a la 4T le pasará en 2027 lo mismo que le ocurrió en 2021, cuando, des-

En forma clara y directa, la jefa de Gobierno está anunciando que *invadirá* todas las alcaldías.

pues de tener casi todo, la oposición les arrebató el control de la capital, aunque lo recuperaron el año pasado, no es así

No es descabellado pensar que el desgaste de los gobiernos guindas les pase factura, pero a diferencia de hace cuatro años, hoy Morena tiene perfectamente claro cómo utilizar las *armas* del Estado para ganar elecciones.

Lo hicieron en junio, donde operaron *limpiamente* con los recursos oficiales para imponerse en la mayoría de las alcaldías y distritos de la Ciudad de México, lo cual no habían podido hacer en las Intermedias del sexenio pasado.

El que **Brugada** haga énfasis en que va a *descentralizar* las instituciones de su administración para acercar el gobierno a los ciudadanos, deja ver con claridad su estrategia de *poblar con gente de su equipo* los territorios.

Programas como el regreso del Médico en tu Casa, las estancias infantiles y la gestión de ir puerta por puerta a todas las colonias no son otra cosa que la creación de un ejército electoral propio.

Una acción estratégica para lograr ello es la flamante Secretaría de Participación Ciudadana, que tiene la misión de instalar *bases* en todas las alcaldías y actuar como aliada o enemiga, según convenga, pues concentrarán la gestoría con el gobierno local.

Por eso llama la atención que **Brugada** le haya dado esa secretaría a **Tomás Pliego**, un funcionario gris en quien nadie confía y cuyo resentimiento no le permitiría realizar la importante chamba.

A pesar de ello, aguas con **Clarita**.



CENTAVITOS

Mucho ojo habrá que poner en la CDMX a los grupos políticos ante el inicio de la temporada de creación de nuevos partidos, pues ya se han registrado algunos movimientos en la capital del país. Uno de ellos es en el PRD, que está por definir su situación legal para ver quién es el dueño de ese partido y poder relanzarlo con una opción local, probablemente con **Nora Arias** a la cabeza. Pero no es el único, pues dicen que los diputados **Ricardo Monreal** y **Pedro Haces** empezaron a moverse para armar *algo* por su cuenta.